
Frau Grünebaum verweist auf die Vorlage und informiert, dass dies ein Vorschlag aus der Projektgruppe 
zum Personalentwicklungskonzept war. Je nach finanzieller Möglichkeit der Gemeinde werde eine 
Teilnahme geprüft.  


